## de Castilla-La Mancha

4

 $\alpha$ 

ш

0

2

4

0

Ш

CCM FUE SUBCAMPEON POR SEGUNDO AÑO CONSECUTIVO DE LA LIGA DE FUTBOL SALA

## El CD Toledo vivió un año de Primera

7.000 toledanos rozaron el sueño del ascenso junto a su equipo en Valladolid

El deporte toledano vivió el pasado año su etapa de mayor esplendor ante la posibilidad de ascenso a la primera división de fútbol del Club Deportivo Toledo. Un objetivo que prácticamente se acariciaba ya en la capital, y que, cosas del fútbol, se vio truncado en el último minuto con el Valladolid, según algunos «por culpa del árbitro».

De haberse conseguido hubiera supuesto un hito histórico para el deporte toledano, impensable sólo un año antes, cuando el equipo militaba en 2ªB. Pero además, Toledo se podía haber convertido en la capital de menor población de España, que contaba con un equipo de fútbol en primera división.

No pudo ser, y éste año los verdes de Gonzalo Hurtado, que tuvieron una mala entrada en la liga 94-95, van remontando su situación, encontrándose ahora en el puesto número 12 de la tabla.

Tener tan cerca el ascenso a primera división generó toda una oleada de apoyos populares y «políticos», que empezaron a hacer cábalas sobre las mejoras que habrían de realizarse en el Municipal Salto del Caballo. Se habló incluso de construir un nuevo estadio, proyectos, inversiones y un larguísimo etc que tras el fracaso del último partido, han quedado de momento guardadas en un cajón.

El campo municipal tiene en buen estado el césped, que se plantó hace cinco años, se le ha construido una tribuna cubierta para los vips y se trabaja en la actualidad en la construcción de una nueva grada y otras mejoras cuyo coste asciende a 200 millones de pesetas, sufragadas por la Diputación y por la Junta de Comunidades.

Sin embargo, el Club Deportivo Toledo que tantas aspiraciones concentró la pasada temporada, no ha logrado hacerse con una buena nómina de socios que en la actualidad se sitúan en unos 1.500.

La difícil situación económica del Toledo pasa por un momento de



El CD Toledo no tuvo suerte en Valladolid y tropezó además con un arbitraje muy negativo de Brito Arceo



La afición toledana reconoció el mérito de su equipo y le tributó un gran homenaje a pesar de no lograr el ascenso.

«respiro» tras solventar sus problemas de tesorería y un aplazamiento de seis meses por parte de la liga profesional de fútbol para la conversión del club en Sociedad Anónima.

Destacada también es la afición que mueve el fútbol-sala, con un equipo como el Caja Castilla-La Mancha, que hace dos años se proclamaba campeón de la División de Honor y que mantiene su liderazgo entre los grandes de éste deporte. En categoría femenina, el Trocadero FS si llegó a lo más alto, consiguiendo por vez primera los títulos de campeón de España tanto en la Liga de División de honor como en la Copa.

El Santa Bárbara es el tercer equipo de fútbol de la capital, y aspirante a la tercera división desde el grupo segundo de la Primera Preferente, en la que ocupa puestos de cabeza
Tiene campo propio en el
«poblado obrero» de la
Fábrica de armas Santa
Bárbara, que le dio su
nombre.

Muchos son los factores que han contribuido a aumentar la afición al deporte, pero uno de los más

22 SUPLEMENTO ESPECIAL
DE DIARIO 16
Viernes, 20 de enero de 1995